
青梅市社会教育委員会議６月定例会会議録

                        平成３０年６月１９日

２ ０ １ 会 議 室

出席者 委員 １０名

（欠席者 委員 ０名）

 事務局 ３名

１ 開  会

２ 報告事項

（１）青梅市放課後子ども教室について（別資料）         

【事務局】事務局から概要説明

【委 員】青梅市は、学校地域支援本部はあるのか。

【事務局】学校地域支援本部はないが、放課後子ども総合プランがあり、放課

後子ども教室と放課後児童クラブとの、週１回程度の一体型・連携型を実施し

ている。また、月１回程度、学校関係者、放課後子ども教室コーディネーター、

放課後児童クラブ指導員の三者が集まる学校区協議会を設け、情報交換を行っ

ている。

（２）平成３０年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会 第１回役員会・第

１回拡大役員会の開催について           （報告資料 １）

ア 日 時 平成３０年５月２２日（火）午後３時から

イ 場 所 武蔵野プレイス フォーラム（４階）

ウ 参加者 宮野議長、随行 土屋

【事務局】事務局から概要説明

【議 長】平成３３年度関東甲信越静社会教育研究大会東京大会の実行委員会

が開催される際は、委員の皆様のご協力をいただきたい。

（３）生涯学習事業実施予定・結果          （報告資料 ２） 

【事務局】事務局から概要説明

（４）その他 

特になし 

３ 協議事項

（１）青梅市社会教育委員会議５月定例会会議録について （協議資料 １）

【事務局】事務局から概要説明 

～承認～ 



（２）青梅市芸術文化奨励賞交付規則の一部改正について 

（協議資料２－１、２） 

【事務局】事務局から概要説明 

【議 長】副賞贈呈の基準について、今までの受賞者の中で新たな基準に該当

する受賞者はいるのか。 

【事務局】数年前に、基準に該当するような方はいた。 

【委 員】どうのように周知するのか。 

【事務局】今後、教育委員会に諮り、周知する。  

  ～改正の内容について了承～ 

（３）その他 

【事務局】全国社会教育委員連合から、持続可能な発展のためのアンケート調

査の依頼があった。ご意見のある方は、今月中にお知らせいただきたい。 

【議 長】全国社会教育委員連合の予算がきびしいので、方策がほしいという

ことでよろしいのか。 

【委 員】予算がない。公益法人化したことで、ストックしていた資金を一度

使い切らなければいけないということがあり、年度ごとに切り崩しをしている。

あと数年でなくなってしまう状況。各社会教育委員の皆様に任意で寄付をお願

いしていたりもするが、他にいい案を各委員の皆様からいただき、運営してい

きたいということだと思う。 

【議 長】各地区からの負担金のようなものもあるかと思うが。 

【委 員】負担金はあるが、それだけでは運営できないため、寄付等も募って

いるが、再度検討を行っている。 

【議 長】ご意見のある方は、ご提出いただきたい。 

４ その他 

【事務局】その他の配布物について説明。

次回定例会  ７月１７日（火）


